



Celebran diputadas de Morena día histórico con aprobación de reforma que garantizará igualdad sustantiva desde la Constitución

Diputadas de Morena, encabezadas por la presidente de la Comisión de Igualdad de Género, Anais Miriam Burgos Hernández, celebraron la aprobación de la primer reforma constitucional enviada por la presidenta Claudia Sheinbaum, la cual es histórica, pues garantizará la igualdad sustantiva desde la Constitución Política.

En rueda de prensa conjunta, resaltaron que este martes se discuten las reformas y adiciones a los artículos 4, 21, 41, 73, 116, 122 y 123 de la Constitución Política, en materia de igualdad sustantiva, perspectiva de género, derecho de las mujeres a una vida libre de violencia y erradicación de la brecha salarial por razones de género.



<https://www.tallapolitica.com.mx/celebran-diputadas-de-morena-dia-historico-con-aprobacion-de-reforma-que-garantizara-igualdad-sustantiva-desde-la-constitucion/>